

うさの話題 Kosa Town Topics

▼秋の叙勲を受章した左から藤本さん、仲原さん、佐藤さん



入局。

貨幣部貨幣

和47年に

造幣局に

やってこられまし

た」と話しました。

藤本さんは、昭

の製造に従事。

だただ驚きました」るとは思わず、た本さんは「受章す

と話しました。

長年にわたり貨幣課作業長を務め、

本町から3人が受章

平成30年度秋の叙勲

 キッズバレーボール教室

1月19日(土)甲佐町バレーボール協会

1月19日(土)甲佐小学校で、キッズバレーボール教室が開催されました。

同教室は、バレーボールの競技人口の増加を図ることを目的に、甲佐町バレーボール協会(芦原博幸会長)が主催、町教育委員会が後援。キッズバレーボール推進委員会を講師に迎え、4歳から小学3年生までの約70人が参加しました。

教室では、キッズバレーボール未経験の子 どもたちが、町外のクラブの子どもたちと一 緒にキッズバレーボールを楽しみました。



▲甲佐小体育館で開催されたキッズバレーボール教室



オリンピックを知ろう

元バドミントン五輪選手の水井さんが講演

さんや県出身の松隈美千穂さん 6年生178人が参加しました。 バドミントンでバルセロナ五輪 県教育委員会が主催し、実施。 的に、スポーツ庁の委託により 講演・実技などを通して、 輪選手の実力を体感しました。 演題で講演し、 などに出場した水井妃佐子さん について関心を高めることを目 実技では、 同講演会は、オリンピアンの 「夢を叶えるために」という 周囲の声援を受けて五 児童や教師が水井 町内の小学5・ 五輪

われました。 ク・ムーブメント」講演会が行「オリンピック・パラリンピック・パラリンピッイ・1月18日(金)甲佐小学校で

▼バルセロナ五輪などに出場した水井さん

Public Relations KOSA February 2019



Kosa Town Topics

区大会に出場します。

九州大会に出場

ピアノコンクールで米村さん(岩下一区)

昨年11月17日(土)熊本市で、第28回グレンツェンピアノコンクール熊本大会本選が開催され、幼児Aコースに出場した米村真子さん(岩下一区)が準優秀賞を受賞しました。同コンクールは、予選・本選が全国で開催され、延べ4万人が出場するピアノコンクールで、グレンツェンピアノ研究会が主催。米村さんは、3月に福岡県で開催される九州地

米村さんは「金賞が目標です。楽しく弾き たいです」と目標を話しました。



▲ピアノコンクールで九州地区大会に出場する米村さん

春の準備をしている草木を学びながら散策

里山で春の足音に触れる

1月27日(日)『新甲佐町史』歴史研修会

主催。今回は「ことを目的に、 さん(自然観察指導員)集委員で生物編担当の中 の今と昔を考え成り立ちをな 足音を感じました。 を歩きながら自然を観 甲佐町史』 清 修会では、 散策」 30 しい寒さの中、 正公山の豊かな自然に から草花の特徴 人が参加-題 を用 参加者たちが 町教育委員 春を探しに しました。 中田 元町 を学びな を講師 史編 会が 裕 中 単

復興に向けた新たな一歩

白旗地区、乙女地区で災害公営住宅の入居開始



▲2月1日(金)に入居が開始される白旗地区の災害公営住宅(10戸)。 乙女地区(12戸)でも同日入居が開始されます。

白旗地区(芝原)・乙女地区(田口)の災害公 営住宅で、2月1日(金)から入居が開始されます。

· 27 日

清正公山で、

歴史研修

災害公営住宅は、平成28年4月に発生した熊本地震の被災者支援および震災からの創造的復興のため、「くまもとアートポリス」の参加事業として、昨年4月に着工。甲佐地区(豊内)に30戸、乙女地区に12戸、白旗地区に10戸の、合計52戸の整備を進めています。

12月28日(金)白旗地区で行われた住宅の内覧会には、入居者や奥名克美町長、県の関係者などが参加し、新しい住宅を見学。住宅には木材を活用し、ユニバーサルデザインに配慮。居住者間や地域住民とのコミュニケーションを図りやすいよう工夫されています。

甲佐地区の災害公営住宅30戸は、3月に完成する予定です。甲佐地区には、災害公営住宅のほか子育て支援住宅や防災公園の一体的な整備を実施しており、子育て支援住宅は今夏の完成を目指しています。